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An den Bezirksvorsteher der 
Bezirksvertretung Mitte 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 14.08.2008 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Unterhaltungskosten für Sitzbänke  
(Anfrage von Herrn Ridder-Wilkens [Die Linke] vom 06.08.2008) 
 
 
Text der Anfrage 
 
Sachverhalt:  
In der letzten BZV Sitzung wurde das Aufstellen von gespendeten Sitzbänken der Volksbank 
Bielefeld abgelehnt. Dies wurde u.a. mit den hohen Unterhaltungskosten (500, -€  pro Bank und 
Jahr) begründet. Nach meiner Meinung trifft dieser Hinweis für die versiegelten Edelstahlbänke 
der Volksbank Bielefeld nicht zu, sondern nur für die Holzbänke. Daraus ergeben sich weitere 
Fragen. 
 
 
1.) Wie viele Sitzbänke wurden seit 1998 im Bezirk Mitte abgebaut (Bestandszahlen und 

Entwicklung der letzten 10 Jahre) 
 
2.) Wie setzten sich die Unterhaltungskosten pro Bank und Jahr in Höhe von 500, -€ zusammen, 

wie dies in der letzten Sitzung verlautbart wurde? 
 
3.) Wie hoch sind die Kosten pro Jahr und Bank für versiegelte Edelstahlbänke? 
 
 
 
 
Unterschrift 
 
Gez.  
 
Peter Ridder-Wilkens 
 


